

schaftlich-technischen Fortschritts im Zuckerrübenanbau und in der Saatguterzeugung.

Die wissenschaftlichen Mitarbeiter des Lehr- und Versuchsgutes Falkenberg, die hervorragenden Anteil an der Steigerung der Marktproduktion haben, verpflichteten sich, weitere große Produktionsreserven zu erschließen und auf vertraglicher Basis drei typische LPG der Wische zu Richtbetrieben, zu Beispielbetrieben zu entwickeln. Sie stellen sich das Ziel, ihre gewonnenen Erfahrungen bei der Verbesserung der Grünlandwirtschaft über die Ständige Kommission Landwirtschaft des Bezirkstages in allen Kreisen zu verwirklichen.

Die Kameraden der Gesellschaft für Sport und Technik haben bisher 5000 Jugendliche, die nicht Mitglied der GST sind, in die vormilitärische Ausbildung einbezogen. Sie gewannen 1395 Ausbildungsfunktionäre aus den Reihen der Reservisten der NVA und haben in den letzten drei Monaten mit dem Bau von 120 Schießständen und 74 Mehrkampfbahnen begonnen, um die gestellten Aufgaben in der vormilitärischen Ausbildung zu erfüllen.

Auch die Mitglieder des Deutschen Turn- und Sportbundes haben sich in Vorbereitung des VI. Parteitages verpflichtet, die Arbeit auf sportlichem Gebiet zu verbessern. So wurden insgesamt 11 742 neue Mitglieder und 466 Übungsleiter gewonnen. Fast 4000 Sportler haben das Sportabzeichen erworben.

Um die Aufgaben des¹ Volkswirtschaftsplans 1962 zu erfüllen und zu einem guten Start für 1963 zu kommen, haben die Werktätigen der Industrie und Landwirtschaft unseres Bezirkes noch in den letzten Monaten und Wochen zusätzlich große Anstrengungen gemacht und einmalige Taten vollbracht, so daß der gegenüber 1961 viel höhere Plan im allgemeinen, bis auf einzelne Positionen, mit insgesamt über 100 Prozent erfüllt wurde. Dabei konnte die Arbeitsproduktivität um etwa 10 Prozent gesteigert werden, während der Durchschnittslohn um 1,1 Prozent anwuchs und damit der Lohnfonds nur zu 91,3 Prozent ausgeschöpft wurde.

Erstmals konnten im vergangenen Jahr in einem so komplizierten Werk wie dem Ernst-Thälmann-Werk alle wichtigen Kennziffern erfüllt und eine Steigerung der Arbeitsproduktivität um über 32 Prozent erreicht werden. Im Karl-Liebknecht-Werk waren es 16,5 Prozent und im Karl-Marx-Werk 17,6 Prozent.

Erstmals wurde auch der Plan für alle pflanzlichen Produkte zum Teil